



**DPRD KOTA YOGYAKARTA**  
**SUARA WAKIL RAKYAT**  
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 540650

### Dorong Pengusaha Lokal Warnai Pariwisata Yogya

**YOGYA (KR)** - Industri pariwisata tidak bisa dilepaskan dari berbagai sektor pendukung. Mulai destinasi, akomodasi, transportasi, telekomunikasi, kuliner, kebutuhan oleh-oleh dan lain sebagainya. Sudah seharusnya pemerintah sebagai pemangku kebijakan mampu mendorong serta memberikan ruang bagi pengusaha lokal dalam mewarnai pariwisata di Kota Yogya.

Anggota Fraksi PDIP Perjuangan DPRD Kota Yogya Ipung Purwandari SH, mengungkapkan ruang bagi pengusaha lokal justru akan memperkuat karakter pariwisata di Kota Yogya. "Kami di lembaga dewan justru mendorong pengusaha lokal untuk semakin berkiprah. Giliran pemerintah yang harus memberikan ruang," tandasnya.

Menurutnya, pariwisata di Kota Yogya maupun DIY memiliki karakteristik yang membedakan dengan daerah lain. Terutama dari aspek hospitality atau keramahmataman, budaya hingga biaya yang lebih terjangkau. Semakin banyak pengusaha lokal yang terlibat dalam memajukan pariwisata maka nilai-nilai yang terkandung di kota ini juga akan se-

Ipung Purwandari SH  
Fraksi PDI Perjuangan

KR-Istimewa

makin dipertahankan.

Sebagai contoh jasa oleh-oleh yang digeluti pengusaha lokal bakal banyak melibatkan sumber daya lokal pula. Mulai dari tenaga kerja hingga barang yang diperjualbelikan tidak akan lepas dari nilai-nilai kearifan Kota Yogya. Produk UMKM yang menjadi ciri khas Yogya pun dipastikan mendapat tempat prioritas.

"Karakteristik Yogya ini yang harus dipertahankan. Jangan sampai karena tidak mendapatkan ruang, pengusaha lokal tergilas oleh pengusaha besar dari luar daerah yang mulai berekspansi melebarkan sayapnya di Kota Yogya," urainya.

Jika hal itu terjadi maka akan memunculkan persaingan yang tidak sehat. Dengan dukungan modal yang tidak terbatas, pengusaha besar dari luar daerah bukan tidak mungkin bisa merajai pasar-pasar di industri pariwisata Kota Yogya. Akibatnya kearifan lokal yang menjadi karakter pariwisata Yogya bakal tergerus dan perputaran uang yang dihasilkan akan lari ke luar daerah.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005